

# MUSIC ALFRESCO



DONNERSTAG 3. AUGUST 2017  
FESTIVAL ZELT, BAHNHOFPLATZ  
16:00 UHR

---

EINTRITT FREI

---

**[D]** Wir begrüßen Sie in unserem Festivalzelt zum musikalischen Nachmittag, mit dem RCM-Brass-Quintett, das im vergangenen Sommer sein Debut in Klosters erfolgreich gefeiert hat, sowie den Lund Student Singers. Das Alpina Hotel wird Ihnen Erfrischungen servieren.

**[E]** Join us for an afternoon of informal music making in the Festival Tent whilst enjoying refreshments served by the Hotel Alpina. The RCM Brass Quintet which scored such a success last year and our long-term friends The Lund Student Singers will entertain us.

# KÜNSTLERGESPRÄCH / ARTIST TALK



DONNERSTAG 3. AUGUST 2017  
KIRCHE ST. JAKOB  
18:00 UHR – englisch / english

---

EINTRITT FREI

---

**[D]** Der künstlerische Leiter, David Whelton, wird mit Mitgliedern des Cuarteto Casals über Beethovens Streichquartette und deren Gegenüberstellung im anschließenden Konzert diskutieren.

**[E]** Artistic Director David Whelton will lead a discussion with members of the Cuarteto Casals on Beethoven's String Quartets and juxtaposition of the quartets in tonight's programme.